
De: Geipan
Envoyé: mardi 22 mars 2011 17:20
À:
Objet: CLOTURE cas d'observation SAINT REMEZE (07) 25 03 2009

Merci de nous avoir répondu.
Nous procédons donc à la clôture de l'observation.

Bien cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés

Direction Adjointe du
Centre Spatial de Toulouse
Centre National d'Etudes Spatiales
18 Avenue BELIN
31401 TOULOUSE CEDEX 9
Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

<http://www.geipan.fr>

De :
Envoyé : mardi 22 mars 2011 16:24
À : Geipan
Objet : re: cas d'observation SAINT REMEZE (07) 25 03 2009 - CLOTURE ENVISAGEE

bonjour ,
non , n'ayant pas eu d'éléments concrets à soumettre à la gendarmerie (photos) , je ne leur ai pas déclaré cette observation ...je n'ai pas osé les voir ... libre à vous de publier notre observation , vous avez notre autorisation au cas ou !
merci de votre email !
bien cordialement !

par contre , fin 2008 je me suis rendu à la gendarmerie de ma ville = saint-paul-trois-châteaux ou j'ai témoigné + témoignage écrit de mon observation du 10 juin 2005 à 10 h 35 environ lorsque j'ai observé dans le ciel une "sphère " gris-noire voler dans le ciel (de la garde-adhémar)contre le vent (mistral) à basse altitude et ceci sans aucun bruit ...je me baladais lorsque j'ai vu cette "boule" voler presque dans ma direction , sur le coup j'ai cru à un ballon sonde , mais lorsque j'ai réalisé qu'il volait contre le vent ,et de manière régulière , ça m'a interpellé et j'y ai prêté plus d'attention . j'estime son altitude à environ 800 mètres maxi et la distance à environ 500 à 900 mètres au grand maximum . à noter qu'il est très difficile d'estimer les distances pour le profane que je suis ... j'ai témoigné à la gendarmerie + un témoignage écrit puis ai rempli le questionnaire que le geipan m'avait envoyé .à ce jour , je n'ai toujours aucune explication a ce que j'ai pu voir dans les cieux de la drôme .j'aimerais

plutôt que ce dernier témoignage soit pris en compte , car là je suis sûr de ce que j'ai vu ce jour là .à savoir ; une sphère sans ailes , ni dérive qui volait contre le mistral (30 à 40 km /heure) , sans bruit et de manière constante ... une sorte de "halo" de chaleur sortait de cet "engin" comme une plaque de fer exposée au soleil en été. si vous pouvez m'expliquer , j'en serai ravi ...
merci de m'avoir lu !

ps: à environ 2 kilomètres de périmètre de l'observation il n'y a aucune habitation , donc lorsque j'ai vu cet "engin" au dessus de la forêt , c'était le silence total !

nota bene : mon observation du 10 juin 2005 a été déclaré qu'en 2008 par peur du ridicule ...

> Message du 22/03/11 15:57

> De : "Geipan"

> A :

> Copie à :

> Objet : cas d'observation SAINT REMEZE (07) 25 03 2009 - CLOTURE ENVISAGEE

>

> Message

Bonjour,

> Sauf erreur de notre part, nous n'avons jamais reçu de votre part la confirmation que vous vous étiez rendu en gendarmerie.

Souhaitez-vous toujours que le Geipan étudie votre cas d'observation ?

Si oui, merci de nous préciser si vous avez pu vous rendre à la gendarmerie.

>

> Dans le cas contraire, merci de nous répondre par un simple mail nous informant de votre désir de ne pas continuer.

> Dans l'attente de votre réponse (***Sans réponse de votre part à ce mail, nous procéderons à la clôture de ce cas.***)

Comptant sur votre compréhension,

> Très cordialement,

> **GEIPAN**

> Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés

> Direction Adjointe du

> Centre Spatial de Toulouse

> **Centre National d'Etudes Spatiales**

> 18 Avenue BELIN

> 31401 TOULOUSE CEDEX 9

> Boite Postale Interne 2911

> Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

> <http://www.geipan.fr>

>

De : Geipan

> **Envoyé :** vendredi 3 avril 2009 15:15

> **À :**

> **Objet :** RE2 : cas d'observation Ardèche 25 03 2009

>
>

Bonjour,
 Nous vous remercions pour ces précisions, mais elles ne nous permettent malheureusement pas d'ouvrir un cas, car nous manquons crucialement de détails.
 Avez-vous, ainsi que nous vous l'avons demandé, entamé une démarche auprès de la gendarmerie ?
 Cela nous permettrait de disposer d'un Procès-Verbal, et de pouvoir ouvrir un dossier.
 Merci de bien vouloir nous répondre à ce sujet.
 Cordialement,

> **GEIPAN**

> Centre National d'Etudes Spatiales
 > 18 Avenue BELIN
 > 31401 TOULOUSE CEDEX 9
 > Boite Postale Interne 2911

> Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82
 > <http://www.geipan.fr>

>
>
>

-----Message d'origine-----

> **De :**
 > **Envoyé :** vendredi 3 avril 2009 12:21
 > **À :** Geipan
 > **Objet :** re: RE : cas d'observation Ardèche 25 03 2009
 >
 >

bonjour , après plusieurs recherches , il s'avère que c'est une boule de signalisation , mais néanmoins , ma femme et moi avons bien vu , en parallèle , une boule blanche de grande taille voler du nord au sud ...

> la seule hypothèse possible , c'est que comme mon appareil photo qui ne possède pas un zoom très performant , lorsque je zoome à fond , je ne "vois" pas grand chose sur mon écran LCD , dans un premier temps je me suis focalisé sur les boules de signalisation en pensant que c'était des mongolfières , pour ensuite comprendre de quoi il s'agissait .donc , j'ai dû louper la "disparition" de l'objet en question ... ma femme , elle , n'a pas quitté des yeux cet objet et elle est formel , elle l'a perdu de vue environ 2 mm après notre première observation ... nous étions à l'arrêt et on a bien vu l'objet voler du nord au sud ...

> j'ai les nerfs de n'avoir pu réagir plus vite ...et surtout de ne pas avoir convaincu ma femme de se rendre sur les lieux avec sa voiture ...

> voilà , je vous dis cela afin de ne pas vous faire perdre de temps , en maintenant que ma femme et moi avons bien vu quelque chose ce jour là , mais que j'ai mis trop de temps à réagir ...

> merci de m'avoir lu ...
 > bien cordialement !

>
>
>
>
>

>

> Message du 25/03/09 16:19
 >> De : "Geipan"
 >> A :
 >> Copie à :
 >> Objet : RE : cas d'observation Ardèche 25 03 2009

>>
 >>

Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation, très intéressant. Nous manquons néanmoins d'éléments précis pour ouvrir un dossier. Mais vous pouvez nous aider en allant faire une déclaration à la Gendarmerie Nationale, qui établira un Procès-Verbal d'observation. Celui ci nous sera ensuite transmis. Une enquête pourra alors être menée et d'autres témoins trouvés.

Nous commençons néanmoins à travailler sur ce cas, notamment grâce aux photographies que vous nous avez fait parvenir.

Merci de bien vouloir nous tenir informés des résultats de vos démarches auprès de la Gendarmerie.

Cordialement,

>> **GEIPAN**
 >> Centre National d'Etudes Spatiales
 >> 18 Avenue BELIN
 >> 31401 TOULOUSE CEDEX 9
 >> Boite Postale Interne 2911

>> Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82
 >> <http://www.geipan.fr>

>>
 >>
 >>

-----Message d'origine-----

>> **De :**
 >> **Envoyé :** mercredi 25 mars 2009 12:42
 >> **À :** Geipan
 >> **Objet :** observation d'une boule blanche dans le département de l'ardèche !

>>
 >>

>> bonjour à tous !

>> ce matin du mercredi 25 mars 2009 , lors d'une balade avec ma femme , nous avons observé une boule blanche qui volait . son vol était régulier , elle avançait de manière régulière (rectiligne) assez bas en altitude en direction du sud vers bourg st andéol (07) . son lieu de vol était dans le sud du département de l'ardèche (07) aux alentours du petit village de saint-remèze (07) . au niveau d'une montagne appelée " dent de rez" puis est passée derrière cette montagne ou nous l'avons perdu de vue . il était 8h43 , 8h44 environ .le ciel était dégagé .à vue d'oeil sur les photos que j'ai pris , je ne vois pas de nacelle qui pourrait faire penser à une mongolfière ... nous n'avons d'ailleurs pas observé de flammes de combustion ... à environ 30 kilomètres de ce lieu , se trouve une station météo sur la commune de Ancone , près de la ville de Montélimar (26) (ballon météo ?) . nous nous sommes arrêté de marcher ma femme et moi pour vérifier si elle bougeait et c'était le cas ! ma

question : est-ce que quelqu'un pourrait , à l'aide d'un logiciel , zoomer et ainsi deviner plus de détails sur cet objet ?

> > merci par avance !

> > bien amicalement !

> >

> > ps: je vais essayer de contacter cette station météo pour savoir si ils ont fait un lacher de ballon météo ...

> > le vent (mistral) soufflait à environ 20 km/heure .et la boule était vers le village de saint-remèze dans l'ardèche du sud !

> > merci de me donner des infos si vous en avez !

> > bien cordialement !

> > à noter qu'aux alentours de cette boules blanches se trouve des boules de signalisation pour avertir les avions , qui elles , ne bougeait pas du tout ...

>

>